

Ratusan Personel Satgas Kodim 0705/ Magelang Amankan Pelantikan Presiden

Agung widodo - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Oct 21, 2024 - 06:59



(Foto Dokumen): Personel Satgas Kodim Magelang Saat Melaksanakan Rangkaian Pengamanan VVIP Pelantikan Presiden Ke-8 Bertempat di Istana Merdeka Jakarta Pusat

MAGELANG - Dansatgas Kodim 0705/Magelang merangkap pejabat Pasiops Satgas Korem 072/ Pamungkas mengirimkan ratusan personil untuk mengamankan jalannya acara pelantikan Presiden RI ke 8 bertempat di Istana Merdeka, Jakarta Pusat, (20/10) Minggu Kemarin.



Sebelum melaksanakan tugas pengamanan VVIP pelantikan Presiden RI ke 8, terlebih dahulu seluruh personil pengamanan apel pengecekan di ambil langsung Dansatgas VVIP di Halaman Monas Jakarta.

Mayor Inf Rizki Sudarmanto dalam kesempatan tersebut mengungkapkan, kegiatan pemantauan dan penempatan pasukan Satgas dari Kodim 0705/ Magelang untuk memastikan setiap personel prajurit dapat menjalankan tugas dengan baik dan penuh rasa tanggung jawab," ungkap Dansatgas.

Selain itu, Dansatgas juga berpesan agar personel Satgas berkomitmen dalam tugas dan tanggung jawabnya yang sudah di perintahkan oleh pimpinan sektor masing- masing.

" Seusai apel pengamanan VVIP pelantikan Presiden RI ke 8 periode 2024-2029 seluruh personel Satgas menempati sektor yang sudah di perintahkan oleh Dan sektor Pasukan Pengamanan Presiden," tambah Dansatgas.

" Setelah pengamanan pelantikan Presiden RI ke 8, kalian semua akan melaksanakan pergeseran pasukan, tugas didepan mata sudah menunggu di wilayah Kodim 0705/ Magelang, taati prosedur dan faktor keamanan di dalam setiap kegiatan ," tegasnya.



Pastikan pengamanan pelantikan Presiden hari ini dapat sesuai yang diharapkan, sehingga dengan demikian tugas pengamanan VVIP yang dilakukan oleh personel Satgas dapat berjalan dengan lancar dan aman.

"Saya berharap kepada seluruh prajurit yang telah ditempatkan di titik - titik pengamanan benar benar paham akan tugas dan tanggung jawab pengamanan di lokasi," pungkasnya.



Ditempat yang sama, Komandan Satuan Setingkat Kompi(Danki) Kapten Inf Mabruron menyampaikan, seluruh anggota di setiap Pleton yang ada, harus mampu dalam kegiatan pengamanan pelantikan Presiden RI di sektor yang telah di tunjuk oleh Dan sektor.



" Jaga nama baik satuan Kodim Magelang dimanapun bertugas, kurangi sekecil apapun bentuk pelanggaran dalam setiap kegiatan, untuk itu setiap di benak kalian harus tertanam jiwa Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan Delapan Wajib TNI dimanapun berada," tutup Kapten Inf Mabruron.

Redaktur: Serka Gunawan